



OPERACION DE BUSQUEDA. Islas Mauricio, Dic. 2 (AP-cablefoto). Un helicóptero, participa en las operaciones de búsqueda de un Jumbo-Jet, que el fin de semana anterior, se supone, cayó en aguas del Pacífico. El aparato, de una línea aérea comercial sudafricana, llevaba 159 personas a bordo.

Pérez de Cuéllar la ONU puede quedar sin dinero

Nueva York, Dic. 2 (DPA). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, llamó nuevamente, "con grave preocupación", la atención de los 159 estados miembros de la ONU sobre la mantenida crisis finan-

ciara de este foro internacional, debida sobre todo a la negativa de EE.UU., a pagar su plena aportación.

Si esta situación no mejora, en agosto de 1988 la ONU se quedará sin dinero, previene Pérez de Cuéllar.

—Pasa a la página 33—

Rusia acusa a los E.U. de obstaculizar tratado

Ginebra, Dic. 2 (AP). La Unión Soviética acusó hoy a Estados Unidos de obstaculizar las posibilidades de completar el tratado sobre Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio (FNI), que según lo previsto se fir-

mará la semana próxima en Washington durante la reunión cumbre entre ambas superpotencias.

El tratado FNI, cuya firma sería el punto culminante del encuentro cimerero entre el presi-

—Pasa a la página 43—

EU desea cronograma de retiro ruso de Afganistán

Washington, Dic. 2 (AP). Los Estados Unidos desean un cronograma específico para la retirada de las tropas soviéticas de Afganistán, de ser posible durante la visita del secretario general Mikhail Gorbachev al presidente Ronald

Reagan, señalada para la semana entrante en Washington.

La divergencia de opiniones acerca de Afganistán, una de las principales barreras para el mejoramiento de relaciones entre Washington

—Pasa a la página 19—

Candidatos a Pdte. de EU establecen línea de batalla

Washington, Dic. 2 (AP). Los candidatos presidenciales republicanos y demócratas, en un debate de dos horas sobre impuestos, control armamentista y otros temas, trazaron anoche las líneas de batalla de una campaña electoral que se intensifica cada vez más, a medida que se acercan las primeras elecciones internas de ambos partidos.

Cada uno de los doce candidatos declaró su victoria al concluir el debate, televisado a todo el país, pero no hubo indicios seguros de cual de ellos habría recibido la mejor acogida en los millones de hogares donde se presenció la transmisión.

"Nadie resultó trucidado", dijo el dirigente senatorial demócrata Bob Dole de Kansas. "Creo que los

TV rusa censura un comentario de Mikhail Gorbachev

Moscú, Dic. 2 (AP). La televisión soviética censuró un comentario del dirigente Mikhail S. Gorbachev, formulado durante su entrevista con una cadena de televisión norteamericana, en cuanto a que conversa

—Pasa a la página 25—



OPTIMISTA. Londres, Dic. 2 (AP-Cablefoto). La primera ministra británica, Margaret Thatcher, dijo hoy estar optimista sobre los resultados de la próxima cumbre entre EU y Rusia.

EU condiciona dar informes a los rusos

Washington, Dic. 2 (AP). Los Estados Unidos comunicaron hoy a la Unión Soviética que les suministrarán la información sobre cohetes requerida para culminar un tratado en la cumbre sobre control de armamentos solo después que los soviéticos suministren sus propios datos al respecto.

"Estamos dispuestos, incluso ansiosos, y lo hemos estado por cierto tiempo, a suministrar los datos restantes tan pronto como los soviéticos están listos", dijo Charles E. Redman, vocero del Departamento de Estado.

Su declaración se produjo a raíz de una denuncia de los soviéticos en Ginebra de que los Estados Unidos estaban obstaculizando la firma del tratado que prohíbe los cohetes atómicos de alcance intermedio.

La declaración de los negociadores soviéticos advirtió que los datos "son indispensables si el trabajo en torno al acuerdo ha de ser terminado. La cumbre girará en torno a la firma del acuerdo, que va a ser firmado en la Casa Blanca la semana próxima, se-

—Pasa a la página 39—



E.U. descarta alguna intervención en Haití

Washington, Dic. 2 (AP). Los Estados Unidos no proyectan intervenir en Haití a pesar de la violencia que obligó a suspender las elecciones haitianas, dijo hoy la Casa Blanca.

"No hemos considerado ninguna intervención en Haití", dijo el vocero presidencial Marlin Fitzwater.

"Hemos estado siguiendo la situación de

—Pasa a la página 25—

Intensos esfuerzos para solucionar caso motín EU

Atlanta, Dic. 2 (AP). Funcionarios federales y un abogado privado trabajaban intensamente hoy para aclarar las condiciones de un posible acuerdo con los 1,108 detenidos cubanos de una penitenciaría federal

que mantienen en su poder a 89 rehenes, pero ninguno de ellos accedió a conjeturar cuánto tiempo podría tardarse en poner fin a la crisis.

La libertad de un rehén anoche no fue señal

—Pasa a la página 39—

Sospechan de un norcoreano en caso de tragedia aérea

Tokio, Dic. 2 (DPA). Círculos policiales nipones habrían expresado la sospecha de que el hombre de unos 60 años que bajó del Boeing 707 de la Korean Air Lines en Abu Dhabi, última escala antes de estrellarse, y se suicidó ayer al ser interrogado ingiriendo una cápsula de veneno que llevaba en un cigarrillo, era posiblemente un agente norcoreano, escribe hoy el mayor rotativo japonés "Yomiuri

—Pasa a la página 25—

Kohl aprueba programa pro economía mundial

Bonn, Dic. 2 (DPA). El primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Kohl, aprobó hoy en Bonn un amplio programa coyuntural por 21,000 millones de marcos, tras presiones inter-

nacionales para una contribución alemana a la estabilidad de la economía mundial.

Con dichas medidas, las autoridades gubernamentales de Bonn se

—Pasa a la página 19—



GARCIA Y ARIAS. San José, Dic. 2 (AP-Cablefoto). El presidente de Perú, Alan García, izquierda, impuso anoche a su colega costarricense, Oscar Arias, la Orden del Sol, la más alta condecoración del gobierno peruano.